



Lennestadt, 24. April 2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

hoffentlich hatten Sie auch in diesem Jahr, trotz der relativ kühlen und feuchten Wetterbedingungen, erholsame Osterferientage im Kreise Ihrer Familien.

Nach den Ferien haben bereits mehrere Elterninformationsveranstaltungen stattgefunden. So gab es den Informationsabend für die Wahlpflichtbereiche und den Elternsprechtag für den persönlichen Austausch in der Schule. Vom 19.04. bis zum 30.04.2024 haben die Kollegen der Fachschaft Erdkunde in der oberen Etage des D-Blocks eine interaktive Ausstellung mit dem Titel „Klimawandel zum Anfassen – Klimaschutz zum Anpacken“ aufgebaut. Die Ausstellung wird von allen Schülerinnen und Schülern unserer Schule klassen- bzw. kursweise jeweils in einer Doppelstunde nach Organisationsplan besucht. Außerdem findet am Montag, den 29.04.2024, um 19.00 Uhr im Forum des Gymnasiums begleitend ein Vortrag zu aktuellen Entwicklungen des Klimawandels statt. Referent ist unser Kollege Herr Patrick Vollmert. Sie alle sind herzlich dazu eingeladen, Ausstellung und Vortrag am 29.04.2024 zu besuchen. Die Fachschaft Erdkunde, die diese außerunterrichtliche Aktivität nutzt, um sich im Rahmen unserer jährlichen Präsentation der Gesellschaftswissenschaften darzustellen, hat damit aus meiner Sicht einen interessanten Zugang für gesellschaftskritische Themen für Schülerinnen und Schüler gefunden. Vielen Dank an Herrn Steinhoff und die Erdkundefachschaft als Organisatoren.

Ab Sonntag, den 28. April 2024, erwarten wir wieder eine Schüler- und Lehrerdelegation aus der Türkei. Vielen Dank an Frau Kordes und Frau Schulte, die bis zum 03. Mai 2024 erneut ein interessantes Programm erarbeitet haben, an dem auch einige Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 9 und 10 unserer Schule teilnehmen.

Am Dienstag, den 30. April 2024, findet im Rahmen des Welttages des Buches unter der Leitung von Frau Muckenhaupt unsere traditionelle Vorlesezeit für alle Klassen der Sekundarstufe I statt. Schön, dass das Engagement und die Begeisterung des Kollegiums immer wieder solche und ähnliche Aktivitäten für unsere Schülerschaft möglich machen. Am folgenden Feiertag (Mittwoch, der 01. Mai 2024) findet kein Unterricht statt.

Zu dem bereits angekündigten neuen Kollegen, Herr Schulte (Physik/Mathe) dürfen wir ab dem 02.05.2024 eine weitere Kollegin, Frau Dönneweg (Kunst/ Sozialwissenschaften) an unserer Schule im Rahmen einer Vorgriffsstelle verpflichten. Damit entspannt sich die Stellenbesetzungssituation im nächsten Schuljahr bereits ein wenig 😊.

Am Donnerstag, den 09. Mai 2024, ist Himmelfahrt und Freitag danach einer unserer beweglichen Ferientage in diesem Schuljahr. Inzwischen haben schon viele Schülerinnen und Schüler der Q2 ihre schriftlichen Abiturprüfungen hinter sich gebracht. Ich wünsche allen Prüflingen in der Zeit vom 15. Mai bis zum 17. Mai erfolgreiche mündliche Prüfungsabläufe. Der 17. Mai ist dabei unser Hauptprüfungstag und bleibt



dementsprechend unterrichtsfrei für alle übrigen Klassen und Jahrgangsstufen. Nach den Pfingsttagen (19. und 20. Mai) gibt es am Dienstag, den 21. Mai 2024, wieder einen zusätzlichen Pfingstferientag.

Wir laden Sie herzlich ein, am Donnerstag, den 23. Mai 2024, ab 18.00 Uhr an unserem Schulkonzert teilzunehmen. Die Fachschaft Musik hat wieder ein interessantes und vielfältiges Programm zusammengestellt, von dem wir uns gerne verwöhnen lassen.

Während viele Schülerinnen und Schüler am Freitag nach Fronleichnam, den 31. Mai 2024, beim Geotag der Artenvielfalt eine ganz besondere Waldexkursion mit anschließendem Zelten jahrgangsübergreifend erleben dürfen, findet in unserem Gymnasium dank der Unterstützung der Sparkasse ALK, des Krankenhauses und des Schulträgers die Einweihung unseres neuen Tonstudios im Kunsttempel statt. Schülerinnen und Schüler gestalten hier selbstständig im Rahmen angewählter Kurse den Krankenhausfunk oder beispielsweise Podcastbeiträge. Ein Alleinstellungsmerkmal, über das sich neben den Patientinnen und Patienten des Krankenhauses auch das Kollegium freut.

Leider liegen momentan verschiedene Beschwerden über den Zustand des Forums im Anschluss an die Pausen vor. Bitte machen auch Sie als Eltern Ihre Kinder noch einmal darauf aufmerksam, dass wir als Schulgemeinde selber für einen guten Zustand unserer Räumlichkeiten zuständig sind. Andernfalls muss das Forum leider in den Pausen gesperrt werden.

Im Hinblick auf die Polizeisprechstunde möchte ich noch kurz darauf aufmerksam machen, dass Frau Brauer von der Polizei ihre nächste Sprechstunde auf den 14. Mai 2024 um 11.00 Uhr verlegt hat

Abschließend möchte ich mich für Ihre und eure Unterstützung im Rahmen des Schullebens bedanken. Ich wünsche allen viel Erfolg bei der Umsetzung verschiedenster Pläne bis zum Schuljahresende.

Mit herzlichen Grüßen auch von Herrn Vogt

Ihre Birgitta Pieters